

P

学校だより



# 水心山体



那霸市立泊小学校

令和7年12月25日(木)

12月-2号 児童数:680名

TEL: 917-3307

<http://cms.nahaken-okn.ed.jp/tomar-es/>

## 【令和7年度 音楽発表会を行いました】

12月21日に、音楽発表会（保護者観覧）を実施しました。『一致団結 フルパワー 仲良く元気で笑顔あふれる泊っ子』のテーマに基づき、各学年のよさを發揮できた発表会になりました。どの学年も、17日の児童見学時より堂々と、上手に歌や演奏ができていました。



## 【又吉元晃先生 全国学校体育研究功労者表彰】

本校教諭の又吉元晃先生が、日本学校体育研究連合会（スポーツ庁）より表彰されました。

教諭・管理職にわたっての、学校体育の研究実践や指導についての御尽力が認められました。おめでとうございます。



## 【表彰朝会を実施しました】

2学期前半終了の日の今日、表彰朝会を実施しました。校内外で活躍している泊っ子を全校児童の前で紹介し、泊っ子みんながよりよい学校生活を過ごすことができるように自信と希望をもつことを目的にしています。

今日は、図画や書道（硬筆・毛筆）、作文、新聞、ピアノ、ダンス、空手やバトントワリングなどで優秀な成績をおさめた泊っ子を表彰しました。おめでとうございます。がんばりましたね。

次の表彰朝会では、あいさつ名人の表彰もあります。子供たちが、登下校時やTPO（時・場所・場面）に合わせたあいさつ名人を目指して頑張れるよう、ご家庭でも励ましをお願いします。

今後も泊っ子たちの活躍を期待しています



また、先日琉球新報教育賞の贈呈があり、令和5年度まで本校にいらした長嶺文士郎先生が受賞されています。

ラジオ空手をつくり、小学校に普及させた功績です。県内256の小学校で、学校全体で取り組んでいるのは泊小学校のみです。「小学校を卒業するときに、みんなが空手の型の普及型Ⅰができるようにしたい」との文士郎先生の願いをもとに、泊っ子みんなでラジオ空手に取り組み、後輩につなげる大切な伝統としていきましょう。

「わくわくドキドキ笑顔の登校」「分かった できた 満足の下校」